

Más de 4 años tardará Cali en convertirse en una ciudad abierta 24 horas

LOCALES VALLE

Noviembre 25, 2016 - 6:01 Pm -

Like 0

Twitter

WhatsApp



Alejandro Vásquez, asesor de la Alcaldía de Cali para la noche.

Más de 4 años podría tardar la ciudad de Cali en contar con una estructura sólida para estar abierta las 24 horas del día, dijo el asesor de la Alcaldía para la noche, Alejandro Vásquez.

De igual manera, indicó, que “por ejemplo, Ámsterdam, una capital organizada se demoró 3 años en hacer una apuesta de 24 horas”.

A su juicio, la idea es ir paso a paso y de manera responsable.

También, explicó, que el proyecto contempla disfrutar una programación nocturna, que irá acompañada del plan de cultura ciudadana y la generación de empleo.

Vásquez, aseveró, que se está a la espera de que la ciudad reaccione comercialmente.

Al mismo tiempo, enfatizó, que los socios como el Icesi, Corpovisionarios, los gremios, los centros comerciales y los empresarios están dispuestos a apoyar la iniciativa.